



ECONEWS

Tout seul on va plus vite...

ensemble on va plus loin!

PDAE Une association qui bouge au service des entreprises de la Porte des Alpes.



Chers Entrepreneurs de la Porte des Alpes,

Née de la Fusion entre L'AEPAC (Bron) et l'ASPARC (Saint-Priest) et forte déjà de ses 135 entreprises adhérentes, représentant plus de 11 200 collaborateurs, **PORTE DES ALPES ENTREPRISES (PDAE)** bouge et fait avancer les choses.

Nous nous sommes engagés à rendre notre territoire attractif pour les entreprises et leurs salariés.

Chaque entrepreneur connaît aujourd'hui des difficultés de recrutements et un des principaux freins est l'accès aux transports. C'est pourquoi avec le soutien des communes de Bron et de Saint-Priest et la Chambre de Commerce et d'Industrie de Lyon nous avons entrepris un dialogue intense avec le Sytral afin d'assurer de meilleures dessertes à nos salariés. Nous travaillons également à la mise en place de mode doux comme les trottinettes électriques que vous avez pu voir arriver sur nos parcs d'activités.

Une autre de nos priorités est de créer des passerelles entre le monde de l'enseignement et nos entreprises, il est donc naturel de lier un partenariat fort avec notre Université Lyon 2 et l'IUT.

Enfin nous souhaitons également créer du lien entre nous et favoriser les relations « business » au travers d'événements festifs tel que notre **concours de pétanque** (6 juillet) ou le **Technocross** (21 septembre) que vous connaissez sûrement déjà.

Les 10 commissions de PDAE qui travaillent (bénévolement) pour l'amélioration des conditions de vie au travail avancent à une vitesse incroyable. Venez découvrir, participer et bénéficier des avantages obtenus pour tous les collaborateurs de nos adhérents sur www.portedesalpes-entreprises.org

Bien d'autres initiatives nous animent et vous aurez tout loisir de les découvrir dans une prochaine édition. Nous comptons sur vous tous pour venir nous rejoindre et ainsi peser sur les décisions qui seront prises bientôt sur l'avenir et le développement de la Porte des Alpes.

Bien sincèrement,
Philippe et Laurent – Co-Présidents



Le 6 juin, changeons nos habitudes de déplacement.

La commission mobilité PDAE se mobilise pour cette journée spéciale. Au programme, Challenge Mobilité et Salon Mobilités PDAE.

Le Challenge Mobilité Auvergne-Rhône-Alpes se déroulera le mardi 6 juin. À cette occasion, chacun est invité à laisser sa voiture individuelle au garage au profit de la marche, du vélo, des transports en commun ou du covoiturage pour effectuer son trajet domicile-travail.

Nous encourageons donc chaque entreprise du territoire à participer à cet événement. Pour cela rien de plus simple. S'inscrire et le faire savoir au plus vite sur le site du challenge www.challengemobilite.auvergnerrhonealpes.fr

Dirigeants, leaders, salariés, n'hésitez pas à diffuser cette information le plus largement que possible autour de vous et profitez de cet événement « clé en main ».

D'autre part, la commission mobilité en partenariat avec Decathlon organisera sur cette même journée son premier grand événement :

Salon mobilités PDAE

Durant toute la journée sur le site Decathlon Village de Bron, venez découvrir différents services et autres solutions qui visent à encourager, à faciliter et à sensibiliser aux modes de transports alternatifs.

De 11h30 à 18h30, salariés comme dirigeants pourront rencontrer des associations, des entreprises, mais aussi des acteurs publics qui contribuent de près ou de loin à l'évolution de nos pratiques de déplacement.

Tests produits, services, équipements, sensibilisation, ateliers, vous pourrez profiter d'une dizaine de stands tout au long de cette journée.

Alors bloquez la date dans votre agenda et venez nous rendre visite... en mode doux ce serait encore mieux ;-)



La mobilité des salariés, un enjeu important pour les entreprises.

L'association PDAE a pour objectif de faciliter la mobilité des salariés des entreprises en améliorant l'offre de transport en commun. Pour atteindre cet objectif, elle travaille en étroite collaboration avec les autorités compétentes en la matière, telles que le Sytral et la Métropole de Lyon.

Le 23 mars dernier, les co-présidents de l'association PDAE et des représentants de la commission Mobilités étaient reçus par le Sytral pour discuter des attentes de l'association en matière de transport en commun :

- rétablissement de la ligne Z17 depuis Carré de Soie
- évolution de la ligne 52 avec des créneaux « express » sur les horaires pendulaires, ligne préfigurative de la future ligne forte « A8 tronçon centre » sur l'axe nord-sud depuis Carré de Soie jusqu'à la gare de Vénissieux.



Les élus du Sytral n'ont malheureusement pas été en mesure de proposer des solutions concrètes pour répondre aux attentes de l'association PDAE. Cependant, l'association reste optimiste quant à l'issue de cette collaboration et poursuit les discussions avec le Sytral et la Direction des Mobilités Métropole.

La mobilité des salariés est un enjeu crucial pour les entreprises, qui ont besoin de travailleurs efficaces et motivés pour maintenir leur compétitivité. En améliorant l'offre de transport en commun, l'association PDAE contribue non seulement à améliorer la qualité de vie des salariés, mais aussi à la transition écologique et à la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

Ils nous rejoignent!

Les nouveaux adhérents « fraîchement » arrivés chez PDAE.

Pour plus de détails sur ces adhérents, visitez le site de PDAE www.portedesalpes-entreprises.org/adherents



PASSION FROID

Auvergne Rhône-Alpes
Groupe Pomona
Saint-Priest

www.passionfroid.fr

Une équipe de passionnés qui s'engage au quotidien à livrer aux professionnels de la restauration la meilleure sélection de produits frais et surgelés.



IZY & FIT BRON GENAE FITNESS CLUB

Bron

www.genaefitclub.com/bron

Salle de sport pour tous, coachs bienveillants, activités variées dans une ambiance conviviale.



HOWARD COMPANY SAS

Bron

www.howardhouse.fr

Howard House est un nouveau restaurant sur l'aéroport de Lyon-Bron, rendant hommage au célèbre aviateur et entrepreneur Howard Hughes.



TERCLIMAT

Bron

www.terclimat.com

Entreprise d'installation, dépannage, maintenance climatisation, froid commercial et pompe à chaleur.



WD-40 COMPANY LIMITED

Saint-Priest

www.wd40.fr

Fabricant et distributeur de produits dégriffants.

Business Meeting

La commission Communication a organisé ce mardi 4 avril 2023 un business meeting!

C'est au sein de l'Espace Mosaïque de Saint-Priest que se sont retrouvées plus de 75 entreprises de Bron et Saint-Priest.

L'objectif: permettre aux entreprises de présenter leur activité, découvrir les entreprises du territoire local, et développer leur réseau professionnel.

Chacun des participants a pu pitcher lors de plusieurs tours de table, et poursuivre les échanges autour d'un cocktail préparé par un traiteur... local bien sûr!

De nombreuses cartes de visites ont été échangées et quelques RDV pris pour continuer la découverte et la convivialité a été mise en avant par les participants.

Les entreprises de toutes tailles, et de tous les secteurs d'activités, qu'elles soient adhérentes ou pas à l'association, étaient invitées à venir partager ce moment d'échange.



Ce premier évènement a été une belle réussite grâce à la co-organisation de la CCI Formation Lyon Métropole, Saint-Etienne, Roanne, à l'implication des mairies de St Priest et de Bron et à un sponsor de taille, l'entreprise APICIL.

L'ambition de notre association est de créer du lien entre les entreprises, de cultiver le business local et développer les interactions de proximité.

Notre territoire économique est riche et il faut le faire connaître!

Pour connaître notre prochain évènement suivez-nous sur LinkedIn – PDAE et sur notre site internet www.portedesalpes-entreprises.org

La commission Transition Environnementale a souhaité mettre en avant la RSE car le développement durable est un enjeu fort pour la planète et le vivant.

Nous dépassons 9 des 12 limites planétaires, les aléas et le réchauffement climatique s'intensifient, sa biodiversité s'effondre et les inégalités sociales explosent.

De plus, l'explosion de demande des matières premières augmente ces risques sociaux et l'intérêt principal de la RSE est clair: dans ce contexte: c'est la façon dont l'entreprise est un acteur responsable de ses impacts sur la planète et sur ceux qui l'habitent et elle participe à la régénération pour un monde vivable et durable.

Mais la démarche RSE qui est systémique et qui couvre plusieurs axes a de nombreux autres intérêts pour les organisations:

- Répondre à ses valeurs
- Répondre aux nouvelles obligations réglementaires pour elle ou ses clients
- Maîtriser les risques sur la chaîne de valeur (droits de l'homme, éthique et vigilance)
- Améliorer sa notoriété et la confiance clients

La RSE

- Répondre aux appels d'offres socio-écoconditionnés
- Ouvrir ou maintenir des marchés sensibles et/ou qui ont des obligations RSE.
- Améliorer ses relations avec les Parties Prenantes et l'acceptation de ses activités.
- Conforter, Maîtriser son approche interne compliance/ Loyauté des pratiques
- Accéder plus facilement aux capitaux financiers et cotations
- Répondre aux nouvelles demandes des assureurs
- Faire vivre son territoire: éco-circulaire, emploi, mutualisation, faire sa part sur le sociétal
- Capter les évolutions sociétales
- Innover, s'adapter, avantage concurrentiel
- Mobiliser en interne
- Améliorer son attractivité, question des candidats lors de recrutement,
- Structurer et améliorer sa marque employeur (engagement des salariés)
- Se faire reconnaître et labéliser pour la robustesse et être un acteur influent de sa filière ou de sa chaîne de valeur.

Commission Sport

La première réunion de la Commission sport et événements sportifs de PDAE a eu lieu mardi 21 mars 2023.

Cette première réunion a permis de déterminer les missions de la Commission sport:

- Organisation d'événements sportifs sur le territoire Bron et Saint-Priest,
- Mise en relation d'associations sportives et professionnels du sport du territoire avec les salariés,
- Négociation d'avantages tarifaires pour nos adhérents dans les associations sportives et auprès de professionnels sportifs,
- Organisation d'Afterworks afin de se retrouver entre salariés sur une activité sportive ou une découverte sportive suivi d'un moment festif,
- Communication et promotion auprès des adhérents d'événements sportifs du territoire.



La Commission sport compte aujourd'hui 12 membres (entreprises et institutionnels) et elle démarre « plein pot » avec l'organisation de deux événements sportifs, conviviaux et festifs à noter dans vos agendas 2023 :

- Un Tournoi de pétanque le 6 juillet 2023 à 18h à l'Hippodrome de Bron Parilly
- La 8e édition du Technocross le 21 septembre 2023 à 18h, cours du 3ème millénaire à Saint Priest.



Membres du bureau



LAURENT ALBIAC
Co-Président



PHILIPPE MALAIVAL
Co-Président



LAURENCE LAURIA
Vice-Présidente



MAGALI HAINAUT
Vice-Présidente



LIONEL CHOSSON
Vice-Président



THOMAS CROCHET
Vice-Président



EMMANUEL ROQUET
Trésorier



DOMINIQUE GUERIN
Trésorier Adjoint



ALAIN BELLANGE
Secrétaire



JEAN-LUC BROCARD
Secrétaire Adjoint

10 commissions, 42 bénévoles: Communication / Accueil nouveaux adhérents • Trésorier-Finances • Commission Mobilité et Déplacements • Transition Environnementale / Recyclage • Insertion / Emploi • Sécurité • Commission Relation Universités-Lycées • Commission Handicap / Inclusion • Commission Culture • Commission Sports et événements sportifs

Prochains événements

6 juin 2023 Salon Mobilités PDAE
15 juin 2023 Petit-déjeuner sur le thème de la météo
6 juillet 2023 Organisation d'un tournoi de pétanque • Hippodrome de Parilly
Début septembre EcoNews numéro 2, tirage et boitage à plus de 800 exemplaires
21 septembre Organisation du TechnoCross • Saint-Priest • 18h

Information: les salariés membres des sociétés adhérentes à PDAE ont des offres promotionnelles chez Class'Croute, Genaé et La Cervoiserie. PDAE n'est pas responsable de l'arrêt ou des modifications des promotions.

Bulletin d'adhésion 2023

Pour accéder au bulletin d'adhésion, scanner le QR Code ci-contre.



Cotisations 2023

Start-up sans salariés **Gratuit** • Entre 1 et 15 salariés **100 €**
Entre 15 et 50 salariés **250 €** • Entre 50 et 150 salariés **400 €**
Entre 150 et 250 salariés **600 €** • 250 salariés et plus **1000 €**

Contact



Aéroport de Bron
1 av. Louis Mouillard
Bâtiment B14
69500 Bron

Philippe Malaival
Co-Président • pmalaival@vasselgraphique.com
Laurent Albiac
Co-Président • laurent.albiac@siemens.com
Jean-Luc Brocard
Secrétaire Adjoint • jlbrocard@tftlabs.com



Abonnez-vous à notre page **LinkedIn** pour suivre les dernières actualités PDAE.

www.portedesalpes-entreprises.org